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Requeiro a Mesa na Forma Regimental, Ouvido o douto plenário, que seja enviado expediente ao
Ilustríssimo Presidente da Junta Interventora da Santa Casa de Corumbá, ao Diretor do Hospital e ao
Secretario Municipal de Saúde Rogério dos Santos Leite, para que seja encaminhado a essa Casa de Leis,
o Relatório da Folha  Mensal de Pagamentos de todos os funcionários Efetivos e Contratados do Hospital
e também da Junta Interventora da Santa Casa de Corumbá.
Justificativa
A referida solicitação se faz necessária, tendo em vista a ausência de recursos sendo que foi criada a junta
para superar as dificuldades financeiras da Santa Casa  de Corumbá, haja vista que o Prefeito não mede
esforços para liberar e captar recursos para a Saúde do nosso Município.
 
 

  
SALA DAS SESSÕES, 28 de Maio de 2019

  

Baianinho
Vereador(a) - PSDB

PÁGINA 1 DE 1

DOC: 1559059887


